

平成26年5月 HP校長あいさつ

ようこそ新見高校ホームページにお越しくださいました。

4月8日の始業式・入学式から約1月。満開だった校庭の桜も今は青々とした若葉を茂らせ、かわってハナミズキやツツジがきれいな花を見せています。

部活動も新入部員を迎える、今が最も活気のある時期ではないでしょうか。新見市内の中学校は小規模の学校が多く、部活動も種目が限られています。本校には13の運動部と12の文化部、2つの同好会がありますから、多くの部では未経験者が、顧問や上級生に教えてもらいながら、少しづつの上達を励みに一生懸命取り組んでいます。そうやって新しいことに触れる中で、高校生になったことをじわじわと実感している諸君を応援したいと思います。

そんな中で春季県大会や地区の試合が行われ、野球部の春の県大会連覇を筆頭にうれしいニュースもあれば、悔しい思いも伝わってきています。

さて、5月。奥謝野晶子は「ああ皐月仏蘭西の野は火の色す君も雛図栗われも雛図栗」とヒナゲシの赤を歌い上げましたが、新見の山はぐんぐんと緑を濃くし、新緑の好季節を迎えています。

今月のトピックスは

- 1 第1回定期考査
- 2 芸術鑑賞会
- 3 ソフトボール部・野球部の中国大会
- 4 備中地区総体
- 5 生物生産科「小学生との田植え」、「認定新見子ども園園児との芋の植え付け」などでしょうか。今月も新見高校生のはつらつとした姿をお伝えできると思います。

これからも再々おいでくださいませ。

平成26年5月2日

新見高等学校長 松井 健一